



Liebe Gäste und Freunde des Denzlinger Humpen,

vielen Dank für Eure Treue in den vergangenen Jahren und Jahrzehnten! Der Humpen muss Ende März seine Pforten in den angestammten Räumen schließen. Das Gebäude soll verkauft werden. Ein Angebot unsererseits hat die Erbegemeinschaft leider abgelehnt und auch eine Verlängerung der Mietzeit bis zum Verkauf fand keine Zustimmung.

So findet die vorerst letzte Quiznight am 24.03. statt und dann beginnt das Austrinken! Wir werden bis 31. März noch einige Partys feiern, schaut einfach auf unserer Facebook-Seite nach den entsprechenden Posts!

Wir waren und sind auf der Suche nach alternativen Räumlichkeiten und sind uns sicher, dass es den Humpen spätestens im Herbst an einem anderen Platz wieder geben wird. Bitte seht doch gelegentlich auf unsere Homepage, um Neuigkeiten zu erfahren und bleibt uns treu! Bis zur Eröffnung empfehlen wir gerne das Hoppla, gegenüber der Kirche im Glottertal, liegt quasi auf derselben Straße wie der Humpen, gerade mal zweieinhalb Kilometer entfernt!

Gehabt Euch wohl!
Harald & das Humpen-Team

